

アカシアだより第24号 営鳴祭・登山部祝勝報告会

営鳴祭 令和7年 8月29日（金） 文化部発表 山形市民会館
8月30日（土） 一般公開 山形西高



営鳴祭第1日目の弁論大会では、自分の経験や日常生活の中の疑問、社会に対する意見などを自分の言葉で堂々と発表する姿に胸を打たれました。

文化部ステージ発表（箏曲部、放送部、音楽部、演劇部）では、練習の成果を発表できる嬉しさが伝わりました。教室では見ることができないクラスメートの躍動する姿を見た客席の西高生とステージが一体になり、その熱気で会場が営鳴の色に染まつたような感覚になりました。

第2日目は、一般公開され、お華や書道、美術部の展示、お茶会や模擬店など、西高生はもちろん、他校の高校生や家族などが大勢訪れ、賑わっていました。



登山部祝勝報告会 令和7年9月26日（金）山形国際ホテル

令和7年度インターハイで全国第3位になった登山部の祝勝報告会に、同窓会三役が出席しました。

登山の競技は何を競うのか知らなかったのですが、体力、歩行技術、装備、テント設営、炊事、天気図作成、計画書、読図技術など多彩な審査項目があるそうです。競うというよりは、減点方式で安全な登山を目的としています。3位になった生徒4人の充実感と、顧問の先生の熱い想いがあふれる報告会でした。



文責 営鳴同窓会副会長 石川由美